

La Semana Verde abre sus puertas en Silleda con 725 expositores

► La feria reúne a 336 firmas de 26 países con productos que van de la ganadería al vehículo de ocasión, además de certámenes paralelos

AGN
SILLEDA. La Feira Internacional Abanca Semana Verde de Galicia abre las puertas de su XLII edición en el recinto ferial de Silleda, en la que un año más aumenta la presencia de expositores directos hasta alcanzar ya los 725 procedentes de una docena de países. Un completo muestrario multisectorial que, desde hoy y hasta el domingo, abarca también la representación de 336 firmas de 26 países, lo que da cuenta del objetivo de fortalecer su propuesta y revalidar la condición de mayor feria de muestras y ocio del noroeste peninsular.

De este modo, el número de expositores directos se incrementa un 6,1% respecto al año pasado, cuando fueron 683 que acogían productos y servicios procedentes de siete países distintos, que se elevaban a la veintena si se añadían las empresas representadas. En consonancia, la superficie que ocupa el ferial también creció en esta edición casi un 10%, hasta extenderse a los 19.468 metros cuadrados. Así las cosas, la Semana Verde destacará una vez más por su diversidad, ya que además de los certámenes paralelos —centrados en alimentación, turismo, caza, pesca y naturaleza—, prestará especial atención a sectores que van desde la ganadería, la biomasa, las mascotas y la pequeña

maquinaria hasta el mobiliario o los vehículos de ocasión.

Y todo ello con el aval de grandes marcas —Abanca, R, Vegalsa-Eroski, Gadis, Carrefour, El Corte Inglés, MediaMarkt...— e instituciones públicas provinciales, autonómicas e internacionales.

CERTÁMENES PARALELOS. La feria de Silleda es también el escenario del XXIII salón de alimentación Salimat Abanca, que será un año más una plataforma de negocio tanto para la distribución como para los pequeños productores.

Sus Encuentros Internacionales de Compradores volverán a contribuir a la internacionalización de las empresas a través de reunio-



Una vista del paseo central de la edición del año pasado de la Semana Verde, también celebrada en Silleda. EP

nes con 29 importadores —un 16% más— y distribuidores de 17 países. Aquí debuta Singapur.

Asimismo, su área Alinova servirá de plataforma de lanzamiento para productos innovadores. Allí podrán descubrirse 80 alimentos de gran originalidad, por ejemplo mejillones en salsa de vermouth, bombones rellenos de salsa de pimienta o harina de semilla de olivo. En su programa se incluirán además el Encuentro con Tiendas Gallegas de Productos Gourmet,

numerosas catas y showcookings de reputados chefs, entre ellos la finalista de MasterChef 6, Ketty Fresneda. También destacan las presentaciones de productos de razas autóctonas.

Otro certamen es el Fecap Abanca, que incluye entre sus expositores armerías, criadores de perros, equipación para caza y pesca o medio ambiente. Su programa incluirá novedades, como un curso de jueces para competiciones de agilidad canina, clases para edu-

car perros con cien trucos, una jornada sobre armas y municiones, el campeonato de Pontevedra de caza con arco o talleres de montaje de moscas para agua dulce a cargo del campeón gallego en 2018. Además, la feria de perros de caza reunirá a unos 150 ejemplares.

Por su parte, Turexpo Galicia y Festur conjugará las ofertas de empresas del sector con las de 36 concellos que promocionarán 46 fiestas gallegas de interés turístico, con degustaciones y exhibiciones para disfrute del público. En su vertiente profesional resalta la Bolsa de Contratación Turística, la cual contará con 47 turoperadores —un 4% más— de once países.

Además, el protagonismo de los animales es esencial, gracias al XIV Concurso Nacional Canino, las pruebas de la Liga Autonómica de Agility, el II Concurso Nacional de Manejo de Porco Celta, el VII Galician Championship de caballos árabes, una exhibición de baloncesto a caballo de la selección gallega femenina o los concursos morfológicos de especies autóctonas caninas, equinas, bovinas, caprinas, bovinas y porcinas.

Acceso gratuito y parking a 3 euros

Los visitantes podrán acceder de forma gratuita al recinto ferial de Silleda por décimo año consecutivo. Solo se abonará el aparcamiento, que tendrá un precio de 3 euros que serán destinados, según la organización, a incrementar la calidad del programa

de actividades de la muestra. El vicepresidente de la Xunta, Alfonso Rueda, y el consejero de Medio Rural, José González, presidirán la apertura oficial a las 13.30 horas.

Hasta 200 actividades

Las 200 actividades previstas —y que en algunos casos se repetirán varias jornadas— conforman un programa para todos los públicos. Ahí figuran el Freestyle Motocross con los pilotos Miguel Espada

y el tricampeón de España de esta modalidad, Pedro Moreno; una exposición de dinosaurios animatrónicos, una demostración de medios de la Guardia Civil, el II open de Ajedrez o la exhibición de esculturas con motosierra. También se realizarán, entre otros, talleres de marroquinería, plegado artístico de servilletas y toallas o de quesos artesanos, a cargo de alumnos de ciclos de institutos de educación secundaria.

Fallece de forma súbita Adolfo Valverde, candidato de Cs a la alcaldía de Baiona

AGENCIAS/AGN

PONTEVEDRA. El candidato de Ciudadanos a la alcaldía de Baiona, Adolfo Valverde, falleció de forma repentina en la mañana de ayer en las inmediaciones de su domicilio. De ello informaron fuentes de la formación, que explicaron que el suceso tuvo lugar a primera hora, cuando Valverde, de 46 años, se disponía a ir a trabajar después de salir a correr.

El partido naranja agradeció el trabajo y el compromiso de Valverde. «Un gran compañero nos ha dejado, alegre e ilusionado trabajando siempre por Baiona», señaló. Además de compañeros como Olga Louzao o Marta Rivera,



El fallecido, Adolfo Valverde. EP

que mostraron su consternación y expresaron sus condolencias por lo ocurrido, el presidente de Cs, Albert Rivera, también dedicó unas palabras en Twitter al finado. «Una desgracia terrible. Descanse en paz nuestro compañero Adolfo Valverde (...). Envío todo mi apoyo y cariño a su familia, amigos y compañeros de Cs Galicia ante un golpe tan tremendo», escribió.

Valverde concurrió como número uno de Cs en Baiona en las municipales, donde el partido alcanzó un acta de concejal. Al respecto, por el momento no hay decisión sobre quién ostentará la portavocía de Cs en el Concello. La segunda en la lista es María Rosa Piñeiro.



Peña afirma que el futuro medioambiental pasa por «transformar los residuos en un recurso»

El profesor Francisco Peña presentó ayer en Santiago 'Medio ambiente & salud en la era del desarrollo sostenible. Nuevos retos de futuro para Galicia y el planeta'. Allí, abogó por fomentar la economía circular y «transformar los residuos en un recurso». EFE